



Septiembre 25, 2019

Se realizará del 27 al 29 de septiembre en el Espacio Duam de Neuquén capital. Habrá importantes sorteos, food trucks, cocina en vivo, representantes del Sello Gastronómico Neuquino, de las fiestas populares y de todos los destinos turísticos de la provincia.

El gobernador Omar Gutiérrez participó hoy de la presentación de la Feria de Turismo de Neuquén, cuya tercera edición se realizará del viernes al domingo en el Espacio Duam de esta capital. El acto tuvo lugar en el Salón de Acuerdos de Casa de Gobierno.

Durante los tres días se podrá conocer la oferta de los diferentes destinos de la provincia, generando un espacio de encuentro entre el sector turístico y la comunidad. Además habrá sorteos, food trucks y cocina en vivo, y participarán referentes del Sello Gastronómico Neuquino, de las fiestas populares y de todos los destinos turísticos.

Durante el acto, el gobernador manifestó que “durante esos tres días nos encontraremos los distintos actores de esta industria, en un entorno de diálogo donde estarán operadores mayoristas y minoristas, trabajadores, sindicatos, y sectores económicos vinculados directa e indirectamente al turismo”.

El mandatario recordó que “el turismo duplicó la cantidad de puestos de trabajo del sector en la provincia en los últimos diez años” y que fue fundamental para que “la cantidad de pasajeros que pasaron por el aeropuerto de Neuquén se haya incrementado un 20 por ciento en los primeros seis meses de este año con respecto al mismo período de 2018”.

En este sentido, destacó que “cumpliendo con la palabra empeñada, acabamos de firmar la adenda y ahora la empresa concesionaria del aeropuerto tiene 40 días como plazo máximo para habilitar la nueva terminal con la primera manga telescópica”. También anticipó que cuando venza la concesión el año próximo “en los pliegos quedará establecida la obligación de la construcción de una nueva terminal, cuyo costo estimativo a valores de hoy es de 1.300 millones de pesos”.

“En el norte se está construyendo sobre el río Curi Leuvú el segundo puente en importancia de la provincia, luego del puente carretero entre Neuquén y Cipolletti. En octubre o noviembre estará colocada la totalidad de los pilotes de esta obra fundamental para conectar Chos Malal con el departamento Minas y apuntalar el desarrollo de la ruta 43”, agregó Gutiérrez.

Dijo que el Espacio Duam “ya nos está quedando chico ante la cantidad de actividades que se desarrollan allí por año, como esta Feria de Turismo”, e informó que en los próximos días “se estarán abriendo los sobres de la licitación para la construcción de un centro de convenciones a la vera del río Limay, cuyo financiamiento obtuvimos de organismos internacionales durante una gira por Estados Unidos”.

El mandatario indicó que la provincia “está invirtiendo fuertemente en la conectividad vial y digital, porque ambas son muy importantes para potenciar el turismo. Para que ese potencial se concrete debemos propiciar reglas de juego claras que fomenten la llegada de inversiones”.

El gobernador señaló que la industria hidrocarburífera, junto con el turismo, la minería y el campo “son fundamentales para resolver las cíclicas crisis macroeconómicas que tiene el país, aportando dólares genuinos a las reservas del Banco Central” y resaltó que “Vaca Muerta ya es una realidad, lo que estamos discutiendo es la manera de acelerar su desarrollo”.

Por último, dijo que “en la política turística de la provincia, la centralidad de nuestras acciones es el turista. Hay que cuidarlo, porque todos los turistas que han pasado por Neuquén y decidieron volver lo hicieron por el trato que reciben, que los hace sentir como en su propia casa”.

La feria

La tercera edición de la Feria de Turismo de Neuquén se desarrollará del 27 al 29 de septiembre en el Espacio Duam. El evento reunirá la oferta de los diferentes destinos de la provincia, presentada a través de las rutas turísticas que agrupan los diferentes centros, y tiene como objetivo fomentar la diversidad de opciones para los visitantes y los distintos atractivos que ofrece la provincia, generando un espacio de encuentro entre el sector turístico y la comunidad.

La feria también tendrá charlas profesionales y abiertas al público para fomentar el desarrollo y crecimiento del sector, capacitaciones y disertaciones de los sectores de hotelería, eventos, prestadores de servicios, cursos y talleres simultáneos.

La actividad es desarrollada por el gobierno de la provincia del Neuquén, con el auspicio del Consejo Federal de Inversiones (CFI) a través del COPADE, el Banco Provincia del Neuquén (BPN) y el Instituto provincial de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN).

En esta tercera edición habrá 34 stand expositores en más de tres mil metros cuadrados de

feria, de los cuales 18 son de oferta turística de la provincia organizados como productos, marcas y rutas turísticas, como por ejemplo: Termas, Nieve, Dinos, Vaca Muerta, Petróleo, Vino, Chacras, Fe, Ruta 40, Ruta 7 Lagos, Pehuén, Pesca, Eventos Internacionales, Eclipse, Turismo de Reuniones, Norte Neuquino y Sector Prensa.

Además, se podrán visitar otros 18 stands invitados: Facultad de Turismo, secretaría de Turismo de Nación, Ospepri, Parques Nacionales, JetSmart, Aerolíneas Argentinas, Apart 815, Artesanías Neuquinas, Hotel del Comahue, Melewe, ciudad de Buenos Aires, Chubut, Ente Patagonia, CFI, Mutual Policial, Crediguia, Aavyt y AHGN. Los operadores invitados para rondas de negocios son: Montevideo Uruguay, Curitiba Brasil, Santa Cruz de la Sierra Bolivia, provincias de Córdoba, Mendoza, Chubut (Puerto Madryn) y Buenos Aires. Asimismo, habrá 47 participantes como vendedores de la provincia.

Actividades

El viernes 27 de septiembre se podrá participar de distintas disertaciones como Argentina es Diversidad: Turismo LGBT; Ruta de los Arreos, presentación de El Bolsón Bienestar, a cargo de Marcos Gallardo, presidente de la Cámara de Turismo y Caracterización del Mercado Uruguayo.

En cuanto a la variedad gastronómica estarán presentes el food truck “Mosqueta”, que ofrecerá sus reconocidas delicias para degustar. También se hará presente la propuesta culinaria de “Juanito”, como así también el food trucks “Ignacio”, de Villa Pehuenia. Finalmente, se podrán degustar los productos de la reconocida chocolatería “Mamusia”.

En esta edición de la feria, y de la mano de las Termas de Copahue, se contará con la presencia del Copahue Medita, donde los visitantes podrán participar de clases de yoga y talleres de cocina saludable. En tanto, el sábado 28 se podrá disfrutar de “Cocina en Vivo” y “Cocina Saludable”.

Por último, el domingo los asistentes se podrán deleitar con Mousse de Chocolate, por Sebastián Caliva y Nicolás Sotelo, ganadores del Torneo Federal de Chef 2019 Hotel Tower. La oferta se complementa con stand de productores y artesanos, donde se podrán degustar y adquirir productos de toda la provincia como miel, cerveza, aceite de oliva, alfajores, chocolates, vinos, hongos y dulces, entre otros.

Neuquén Informa